

Le président de l'ACNO fait l'éloge du développement du sport à Cuba



La Havane, 9 mai, (RHC/ PL).- Le président de l'ACNO, l'Association des Comités Olympiques Nationaux, le Prince koweïtien, Ahmad Al-Fahad Al Sabah, a fait ce dimanche l'éloge du sport cubain.

Le président de l'ACNO s'est entretenu à La Havane avec José Ramon Fernandez, président du Comité Olympique de Cuba et avec Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, au cours d'une brève visite à La Havane.

«Vous constituez un exemple excellent d'efforts soutenus malgré les difficultés» a souligné le Prince Ahmad Al Fahad Al Sabah, peu après son arrivée à La Havane.

En compagnie de José Ramon Fernandez, le président de l'ACNO a également visité le laboratoire anti-dopage de La Havane.

Le président de l'ACNO a qualifié de vital le travail du laboratoire et de tous ses spécialistes pour préserver le sport cubain libre de dopage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/92914-le-president-de-lacno-fait-leloge-du-developpement-du-sport-a-cuba>



Radio Habana Cuba